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社長的話

交大友聲  社長

實現小時候的夢想，須要花多少年？

開學後，前校長張俊彥夫人，李慎梅女

士，以近五年來創作的 33幅油畫作品，於交
大藝文空間舉辦「走過－李慎梅個展」，完成

她兒時想畫畫的夢想，也給自己走過一甲子的

人生，留下特別的紀念。感謝她將這些畫作義

賣，所得悉數捐給校友會，做為贊助藝文活動

之用。

踏出校門多年以後，許多人夢想著，還能

夠有機會，回到校園學習。尤其還能夠擁有幾十位人生歷練精彩無比的同學，相互學習，更是

幸福無比的事。本期友聲特別企畫「我愛交大 EMBA」專題，採訪了朱博湧教授、陳豐霖學
長，以及交大EMBA第九屆的學長們。

朱博湧教授是邀請張忠謀與施振榮董事長到交大EMBA任教的關鍵人物之一：陳豐霖學長
分享他受到交大EMBA的影響以及醫師投入公益活動的心路歷程；交大EMBA第九屆的學長
們畢業至今，深厚情誼與日俱增，友聲在他們的年度聚會上，近距離體會到甚麼叫做「一輩子

的好朋友」。

本期友聲收到兩篇珍貴的投稿。一篇是現居美國的謝明誠學長(電工62級／電子研究所64
級)，描寫他當年到美國攻讀博士、自助助人，終於在學業及友誼獲得豐收，並順利展開職涯
的過程；另一篇則是深居簡出的陳修吾學長，親筆寫下精彩且富有哲思的小故事。

交大計科66級范森雄學長意外過世，讓大家驚愕不捨。范學長對母校及同學的情誼與付
出，對網球運動的熱情與支持，讓大家永遠難忘。李進洋學長、蔡義泰學長及與多位范學長的

同學們，在友聲留下深深追念的緬懷哀悼，字裡行間，令人熱淚難忍。

母校學弟妹們，在投入社區營造方面，充分展現熱情、創意與才華。在金馬獎頒獎典禮移

師新竹舉辦之前，就與三民國小合作，將長達一百五十公尺的牆壁，配合電影主題進行彩繪，

連外籍學生也來幫忙。從此，原本老舊的長牆，搖身一變成為新竹饒富文化特色的景緻。


